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MAURICE CARON RCAF Vétéran Seconde Guerre Mondiale 1941-1946 Maurice a servi au Canada, Angleterre, France, Belgique et
I'Allemagne avec l'escadre 410 et était membre de la Légion royale canadienne #625 de Richmond. Décédé le samedi 23 juin 2007,
dans sa 86e année. Il fut prédécédé par sa mére Jeanne et son pére Donat. Il laisse dans le deuil sa soeur Claire et son époux Paul
Lafleur; son neveu Jean Lafleur; Raymond Dupuis, ainsi que plusieurs parents et amis. Le service commémoratif aura lieu le vendredi
6 juillet 2007 a 11h, en la chapelle du cimetiére Les Jardins du Souvenir, 75, boul. Fournier, Gatineau, (819)778-1515. Les dons et
messages de condoléances peuvent étre faits au site: www.heritagefh.ca SALON FUNERAIRE HERITAGE (613) 830-2305 Paru le
2007/06/30 dans Le Droit CARON, Maurice RCAF Veteran WWII 1941-1946 Maurice served in Canada, England, France, Belgium and
Germany with RCAF Squadron 410 and was a member of the Royal Canadian Legion #625 in Richmond. He passed away on Saturday,
June 23, 2007 in his 86th year. Predeceased by his mother Jeanne and father Donat. He will be sadly missed by his sister Claire and
her husband Paul Lafleur, his nephew Jean Lafleur, Raymond Dupuis as well as other relatives and friends. Memorial service will be
held on Friday, July 6, 2007 at 11 a.m. in the chapel of Les Jardins du Souvenir Cemetery, 75 Fournier Blvd., Gatineau, (819) 778-1515.

Condolences and donations may be made at www.heritagefh.ca HERITAGE FUNERAL HOME (613) 830-2305 Published in the Ottawa
Citizen on 6/30/2007
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